
                                                                             

          

An den Vorsitzenden des Mobilitätsausschusses 
Herrn Hans-Werner Müller 

Sitzung des Mobilitätsausschusses am 11.03.2021 
Hier: TOP 7.4 

Sehr geehrter Herr Müller, 

Wir stellen zu TOP 7.4 den folgenden Antrag: 

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob die förderunschädliche Einrichtung eines 
Haltes der Schnellbuslinie 56 an der Haltestelle Derenbachstraße für eine Testphase 
möglich ist. 

Begründung: 

Zwar ist es richtig, dass eine Schnellbuslinie nicht durch zu viele Halte verlangsamt 
werden sollte, allerdings liegen die Abstände zwischen den Haltestellen im Bereich vor 
dem Siegburg Stadtgebiet in dem Bereich, in dem sie bei Berücksichtigung der Haltestelle 
Derenbachstraße im Stadtteil Braschoß auch liegen würden. Da die Verfügbarkeit einer 
schnellen Verbindung nicht an der Stadtgrenze enden sollte, bietet es sich an, zumindest 
in einer Testphase den tatsächlichen Bedarf festzustellen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Astrid Thiel            Frank Sauerzweig               Matthias Horn             Oliver Schmidt


